

Antrag Nr. 18-O-15-0009

SPD-Fraktion

Betreff:

Aufnahme von Busausfallzeiten im elektronischen System der Anzeigetafeln von ESWE (Antrag vom 24. Januar 2017- Beschluss Nr. 0004) (SPD)

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird um einen Sachstandbericht zu o. g. Antrag gebeten.

Begründung:

Mit Antrag vom 24. Januar 2017 wurde der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden gebeten, ESWE zu veranlassen, künftig auch Busausfälle in das elektronische System der Anzeigetafeln aufzunehmen und anzuzeigen.

Der Magistrat teilte mit Schreiben vom 17. März 2017 folgendes mit: "Eine Überprüfung der dynamischen Fahrgastinformationsanzeiger (DFI) an verschiedenen Orten im Stadtgebiet Wiesbaden hat ergeben, dass fallweise nicht plausible Angaben bei Fahrtausfällen angezeigt werden. Zur Analyse möglicher Systemfehler wurde inzwischen eine interne Arbeitsgruppe gegründet und Kontakt mit dem Softwarelieferanten aufgenommen."

Wir bitten um Auskunft, ob die interne Arbeitsgruppe zwischenzeitlich zu einem Ergebnis gekommen ist bzw. wann damit zu rechnen ist.

Wiesbaden, 30.07.2018

Neumann
Fraktionsprecherin